

Presseinformation

2. Fischerfest am Markkleeberger See mit guter Resonanz

(28. September): Bei strahlendem Sonnenschein und mit knapp 10 000 Besuchern war die 2. Auflage des Fischerfestes am Markkleeberger See ein Erfolg. Die verschiedenen Angebote „Rund um den Fisch“ auf der Seepromenade wurden von den vielen Besuchern genutzt. Bei mehreren Schauvorführungen im und am Wasser bekamen die Besucher einen Einblick in die Angel-Geheimnisse und konnten sich dabei gleich selbst als Angler am Markkleeberger See betätigen. Der Höhepunkt der Vorführungen war das Schaufischen nach Nachmittag. Im Rahmen des Fischerfestes präsentierten sich auch die an der Seepromenade momentan neu entstehenden gastronomischen Einrichtungen - Weinlokal sowie das Restaurant „Seeterrasse“ - erstmals den Gästen des Sees.

Ein weiterer Höhepunkt des 2. Fischerfestes war der enviaM-Städtewettbewerb. Hier beteiligten sich insgesamt 112 Sportlerinnen und Sportler aus vielen Markkleeberger Sport- und Kulturvereinen. Am Ende des insgesamt sechsstündigen Wettbewerbes hatten die Markkleeberger insgesamt 380,95 Kilometer auf dem Laufband, dem Ruder-Ergometer und dem Fahrradtrainer zurückgelegt. Das bedeutet in der Gesamtwertung der bislang beteiligten 27 Städte Rang 18 – drei weitere Städte nehmen in den kommenden Tagen noch am enviaM-Städtewettbewerb teil. Organisiert wurde die Veranstaltung gemeinsam vom Wermsdorfer Fisch GmbH, der IfBB e.V., dem Anglerverband Mittlere Mulde e.V. und der „Angel Domäne Leipzig“.

Kontakt: EGW Entwicklungsgesellschaft für Gewerbe und Wohnen mbH,
Magdeborner Str. 1, 04416 Markkleeberg
Ansprechpartner: Herr Walther, Tel.: 034297-7080
Internet: www.markkleeberger-see.info
E-Mail: info@markkleeberger-see.info